

Presentación

A partir del presente número, Laboratorios ITALMEX se vincula a nuestra Revista, apoyándola y asegurando así, en buena parte, su publicación. Este hecho nos enorgullece y nos satisface.

La colaboración generosa del Doctor Joaquín Ordóñez, Director General; Doctor Jorge A. Parada H., Director Técnico, y la del equipo administrativo de la mencionada casa farmacéutica, ha materializado la asociación entre empresa privada (Laboratorios ITALMEX) y la Facultad de Química Farmacéutica para, en un esfuerzo común, promover a través de la Revista *Vitae*, la divulgación del conocimiento científico.

¡Es un hecho que la presente edición de la Revista *Vitae*, tiene una connotación especial!

Comité Editorial